



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Sáez Alonso-Muñumer y D. Iván Espinosa de los Monteros y de Simón en sus respectivas condiciones de Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Vox (GPVOX), al amparo de los dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el proyecto de creación de la Ciudad de la Justicia en Valladolid.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Leíamos en el año 2011: El futuro **Campus de la Justicia de Valladolid**, "la mayor actuación urbanística" que acometerá el Ministerio "en toda la historia" de este departamento y que **evitará la dispersión de las sedes judiciales** en la ciudad, dispondrá ya **en 2015** con alguno de sus edificios listo para el funcionamiento.

Así lo anunció la entonces subsecretaria del Ministerio de Justicia, **Purificación Morandeira**, en una rueda de prensa. Mencionaba que la **intención era acometer una actuación "global" que sea "emblemática"** para la ciudad, importante para el desarrollo urbanístico, para el enriquecimiento de la calidad de la gestión del servicio público de Justicia e imbricado con la ciudad de Valladolid. En resumen, un compromiso "absoluto" con la ciudad de Valladolid, con el servicio público que dispensa la Justicia y en definitiva con los ciudadanos.

Leíamos en 2015: Una de las primeras decisiones que tomó el Alcalde de Valladolid Oscar Puente al acceder al Gobierno Municipal en el Ayuntamiento de Valladolid en junio de 2015, gracias a una coalición tripartita, fue desechar el proyecto de Ciudad de la Justicia en el barrio Girón, que ya contaba con proyecto y dotación presupuestaria en los PGE, para apostar por su ubicación en la Plaza de San Pablo.

Leíamos en el mes de noviembre de 2018: La subsecretaria de Estado de Justicia, Cristina Latorre, ha asumido como «proyecto de ciudad» la ubicación del futuro Campus de la Justicia en el antiguo colegio de El Salvador de Valladolid, tras la visita realizada este martes a la zona.

Leíamos en mayo de 2019: La Ministra de Justicia en funciones, Dolores Delgado, ha asegurado que la creación de la Ciudad de la Justicia en Valladolid es una "prioridad" para el Ministerio y para el Gobierno de España. "Sabemos de la importancia de este proyecto para la ciudad".

En relación con todo lo anterior, se formula la siguiente pregunta al Gobierno en funciones, solicitando recibir respuesta por escrito:

¿En qué situación se encuentra el proyecto de la Ciudad de la Justicia en Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 29 de julio de 2019.



Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX



Iván Espinosa de los Monteros y de Simón
Portavoz GPVOX